

Der Beirat möge beschließen

Das bei der Aufstellung von neuen Bänken zukünftig darauf geachtet wird, dass –sofern es möglich ist – die Bereiche inklusionsgerecht zu gestalten. Neben den Bänken sollte so viel Fläche gepflastert werden (falls nicht bereits schon vorhanden), dass Rollstuhlfahrer:innen sich in der Form daneben stellen können, dass diese auf einer Höhe mit den Mitmenschen auf der Bank sitzen (ausreichende Tiefe und Breite pflastern). Zudem wäre es schön, wenn es Plätze gäbe, bei denen ein Rollstuhl mittig zwischen zwei Bänke stehen kann, damit z.B. Kinder, die im Rollstuhl sitzen, auch mal zwischen ihren Eltern sitzen können.

Es sollten aber keine extra Inklusionsbänke sein. Diese haben leider den Nachteil, dass die Lehne verhindert, dass man auf einer Höhe sitzen kann.

die Fraktion der Die PARTEI im Beirat Blumenthal